

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Ds. Bojong Tipar Polsek Jampang Tengah Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sampaikan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 11:53



AMTIBMAS DESA BOJONG TIPAR DESA BOJO  
-7,05681, 106,8011  
22/03/202

BHABINKAMTIBMAS DESA BO

*Bhabinkamtibmas Ds. Bojong Tipar Polsek Jampang Tengah Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sampaikan Himbauan kepada Warga*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Kapolsek Jampang Tengah dengan

penuh hormat melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tipar, Aiptu Asep Saepudin, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Cibojong, Desa Bojong Tipar, Kecamatan Jampang Tengah, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giatnya tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan dan dialog dengan warga masyarakat, di antaranya:

- a) Himbauan untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya komunikasi dalam pelaksanaan Satkamling dengan pos ronda lainnya guna mempersempit ruang gerak gangguan kamtibmas di lingkungan, khususnya di desa binaan.
- b) Pemantauan terhadap anak-anak harus dilakukan secara lebih detail, terutama di bulan suci Ramadhan ini, guna mencegah mereka menjadi korban kejahatan atau pelaku kejahatan.
- c) Himbauan kepada pemilik warung atau pedagang makanan dan minuman untuk tidak menjajakan dagangannya pada siang hari, sebagai bentuk saling menghargai kepada warga yang sedang melaksanakan ibadah puasa, khususnya umat Islam.
- d) Ajakan untuk tetap menjaga kerukunan antarwarga yang selama ini sudah terjalin di lingkungan, terutama pasca pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024, meskipun terdapat perbedaan pilihan politik.

Kegiatan DDS dan penyampaian himbauan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka. Semua kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat tanggapan positif dari warga setempat.